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寒さがいちだんと厳しくなってきましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

１月１５日投票の町議会議員補欠選挙のため、年末からみきさんとみきの会も

大忙しでした。

昨年４月、くぼたみきさんは当選したものの、ベテランの近藤昇一さんが落

選し、５名が新人に入れかわる中で議会の状況は一変。町長批判ばかりで政

策議論が後回しになるような異常事態の中で、みきさんは真面目に議論を進

めようとしましたが、苦労の連続でした。

今回の選挙で、多くの皆さんのご支援で近藤さんが再び議会に戻ることが

できました。これからはあたらしい町長のもとで、重要なごみ処理や下水道事

業問題など、早期解決に向けて２人で力を合わせて、その役割をしっかりと果

たしていくこと。そして自分たちのくらす町を少しでも良くしていくよう、一人ひ

とりがしっかりと町政に目を向け、少しでもできることは参加していくことが必

要です。議会や委員会の傍聴にもぜひお出かけください。ご意見をお待ちし

ています。

くぼた みき

昨年11月29日～12月9日まで第四回定例会が開催されました。

前町長最後の議会で、一般質問をする議員が少なく、質問内容も前町長

の公約実現の様子などを問うものが多くありました。

そんな中、私は一般質問で改定される介護保険について、また介護支援

サービスに近隣との違いが有り、その改善を求めました。ごみ問題では分

別推進のため資源ステーションの設置だけでも進めるべく、きめ細かな住

民説明会を行うよう求めました。また、町はごみ処理の技術革新の情報を

もっと発信してほしい。子育ては、給食の放射線測定の再実施や教室の暑

さ対策、防災無線改善・整備の重要性を指摘し改善を求めました。

会期中に「ごみ裁判」の判決が出ると、前町長に対する「問責決議案」

が出され、反対は私一人で可決されたこと。

その後、臨時議会が開かれ、町から「控訴」が提案されましたが、賛成

者は私一人から３人に増えたものの否決されたことは、前号の「みき通信」

で詳しくお伝えしました。

さて、新年、一番のご報告。町議の補欠選挙で、昨年４月、惜敗した近

藤昇一さんが当選しました。皆さんの大きなご支援に感謝いたします。

共産党が２議席となり、改めて「議案提案権」を得ることが出来ました。

会派控室も出来、代表者会議にも出席出来ます。「孤軍奮闘」と言われて

８ヶ月あまり。これからは議員経験３２年の近藤議員と一緒に、新しい町

長のもとで、積極的に政策的提案を行います。 ご要望をお寄せください。

連絡先 875-7126 （阿部）

２人３脚で議会刷新！！

放射線量を一緒に測ってみませんか

支援者から放射線測定器をカンパしていただきました。

大いに活用したいと思いますが、関心のある方、気になる場所などを

一緒に測定してみたいと思います。ご連絡ください。

連絡先 090-7182-7384 くぼたみき まで

議会傍聴のお誘い
２０１２年度予算議会が２月１４日から始まります。

２月２０、２１日は予算案に対する「総括質問」 (順番は通告順）。
２２日から２８日までは「予算特別委員会」（委員会も傍聴できます）。
３月８，９、１２日に「一般質問」 (順番は抽選）が予定されています。


